

## **MSC Kartevent 24.01.2023**

MSC eigenes Kartevent eröffnet Motorsport Saison 2023

Am 24.01.2023 feierte der MSC Wahlscheid e.V. das Saison Opening der Motorsportsaison 2023 mit einem, von Max Röhrig organisierten, vereinseigenen Kartevent.

Im Vorhinein wurden dazu 9 Teams mit jeweils einem erfahrenen und einem unerfahrenen Kartfahrer zusammengestellt. Nach einem kurzen Warm Up und einem 20-ründigen Qualifying, bei dem die beste Runde von beiden Fahrern der jeweiligen Teams gewertet wurde, ging es auch schon in das Rennen.

Während die neun Karts Richtung Startaufstellung rollten schauten die Teamkollegen gebannt zu.

Als dann die Startampel endlich von Rot auf Grün wechselte hieß es für 110 Runden „Kämpfen um jeden Millimeter“. Bereits beim Start des Rennens wurde sich nichts geschenkt, so dass das Feld bis in die dritte Kurve rein Seite an Seite über die Rodenkirchener Kartstrecke fegte.

Schon früh zeichnete sich dann eine Spitzengruppe aus drei Fahrzeugen ab, welche auch für den Rest des Rennens nicht mehr voneinander abweichen sollten. Die vorgegebenen drei Fahrerwechsel ließen im Laufe des Rennens viel Spiel für strategische Kniffe, sodass es auch langsameren Teams immer mal wieder gelang an die Spitzengruppe heran zukommen.

Am Ende konnten dann jedoch Finn und Uwe Unteroberdörster das Rennen für sich entscheiden. Nach einem Patzer beim Fahrerwechsel kurz vor dem Ende des Rennens gelang es Alex Fielenbach und Günther Werner noch an Mika Unteroberdörster und Markus Schulz vorbeizuziehen und sich den zweiten Platz zu sichern. Mika Unteroberdörster und Markus Schulz kamen als dritter in Ziel und betrieben mit dem 3. Podiumsplatz noch Schadensbegrenzung.

Nach dem gelungen Event wurden in geselliger Runde, noch mit einem Getränk in der Hand, ausführlich Benzingsprache geführt und der Abend klang dann langsam aus.

Ein Event für Alt und Jung finden Mathias Lehman und Kevin Wolters



